



AGENCIA UNO.

EN EL MERCADO ESPERAN CONSISTENCIA EN LA ACCIÓN.

En el Cardonal quieren saber qué pasará tras plazo de 6 semanas

A casi dos semanas de haberse iniciado los primeros movimientos de ordenamiento en el eje Uruguay, los locatarios del Mercado Cardonal, junto con mostrar conformidad con el operativo levantado por el municipio de Valparaíso en conjunto con las policías, a propósito de la puesta en marcha de la nueva ordenanza que regula el comercio ambulante, han mostrado también sus aprehensiones. Esto porque temen que tras el paso de las seis semanas establecidas para esta intervención, el orden y la limpieza desaparezcan.

Así lo hizo saber José "Pepe" Allende, presidente del Mercado, quien ya envió, según detalló a este medio de comunicación, un mensaje a la administración comunal con el fin de obtener certezas.

De manera extraoficial, comentó que la preocupación radica puntualmente en "qué va a pasar después de las seis semanas que tiene por tiempo este maravilloso operativo".

NO RETROCEDER

Al respecto, la alcaldesa Camila Nieto (FA) prometió "constancia en la intervención".

Esto, porque "nuestra idea es que no retrocedamos al mismo nivel que teníamos o al mismo estado que existía antes de la in-

2

semanas se cumplirán este miércoles desde que comenzó la intervención en el eje Uruguay.

tervención. Por tanto, lo que nosotros estamos trabajando junto con la general de Carabineros es ver cómo con la capacidad comunal y municipal que tenemos, podemos también mantenerlo posterior a estas seis semanas".

Ahora bien, "va a ser mucho más fácil mantenerlo, si somos capaces de tener y es en lo que estamos trabajando, un plan que nos permita ocupar el espacio público".

"Hay personas mayores que se han acercado al municipio, hay personas que venden hace más de 20 años en Uruguay y creemos que hay personas que son vecinos y vecinas de Valparaíso que pueden ser perfectamente nuestros aliados y aliadas y hacemos ese llamado a que se puedan acercar a la municipalidad, dejen sus antecedentes para efectos que podamos generar un proceso de orden de Uruguay que nos permitan mantener más ordenado, fiscalizado y despejado el bien nacional de uso público", informó la jefa comunal. ☺